

# Pour la bonne cause

## Ecublens

- **Marathon du fromage**
- **Grande salle du Motty, à Ecublens**
- **Samedi 10 mars**

Le président de l'association Destiny Serge Avondo attendait beaucoup de ce premier Marathon du fromage en faveur de La Ligue vaudoise contre le cancer et les enfants malades. Et il n'a pas été déçu. Le public était venu nombreux dès l'ouverture des portes à 11 h 00, la Salle du Motty s'est très vite remplie et affichait complet à midi, pour le premier service de fondue. L'ambiance était chaleureuse; de la musique et des animations ont agrémenté le marathon gastronomique pendant près de 12 h. **FRANCOIS MOESCHING**



**Helene Mondada et sa fille**



**Gino Giancanilli et Paulo Pinheiro (à dr.) préparent les fondues**



**Jozsef Zeiter au cor des Alpes**



**Jean-Francois Legeret et Frédéric Jacot (à dr.) préparent les raclettes**



**Une grande partie de la Jeunesse d'Ecublens-Chavanne**



**Chantal Diserens et son mari, Jean-Claude Diserens**



**Serge Avondo et Jacques Neiryck**